



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Fin du pèlerinage du président du DREE en Grèce



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques

extérieures du Patriarcat de Moscou, a terminé son pèlerinage aux lieux de la prédication de l'apôtre Paul en Grèce le 29 juin 2019. Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion a participé à la XXV^e conférence internationale annuelle consacrée à l'apôtre Paul, à Véria. Il s'est rendu à Athènes, Corinthe, Véria, Drama, Kavala et Salonique.

Quittant la capitale de la Grèce du Nord, le métropolite Hilarion a vénéré les reliques de saint Dimitri de Thessalonique, qui reposent dans la basilique dédié à ce saint, et a visité les autres églises antiques de la ville : Sainte-Sophie, Douze-Apôtres et l'église de l'Acheiropoiètos.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE en charge des relations interorthodoxes, et le hiéromoine Grégoire (Sokolov), collaborateur du Secrétariat aux relations interorthodoxes, accompagnaient le métropolite Hilarion dans son pèlerinage.

Le consul général de la Fédération de Russie à Salonique, A. Chtcherbakov, a raccompagné le métropolite Hilarion à l'aéroport.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46241/>